



Zurück zu den Wurzeln



Porsche Club
Chemnitz Westsachsen e.V.

Chem
Westsach:

Freunde und Fans luftgekühlter Boxermotoren trafen sich einst am 04. August 1995 auf der Augustusburg und gründeten den Porsche Club Westsachsen-Erzgebirge. In den letzten 15 Jahren entwickelte sich unser Club parallel zur Marke Porsche weiter. Auf Einladung des Clubvorstands und des Porsche Zentrum Chemnitz trafen sich im Frühjahr 2010 etwa 30 Porsche Fahrer zu einem Infoabend. Das Interesse war so groß, dass noch am gleichen Abend zehn neue Mitglieder aufgenommen wurden.

Dr. Ulf Linnbach verstand es, den Club nach ein paar ruhigen Jahren mit zahlreichen Veranstaltungen neu zu beleben. Neben dem GT-Masters-Wochenende am Sachsenring lud er zum 15. Geburtstag auf historischem Boden ein, zu diesem Anlass wurde der Innenhof auf Schloss Augustusburg eigens für unsere Porsche geöffnet. Der Clubslalom und der dreitägige Jahresausflug ins Michelin-

Driving-Center nach Groß-Dölln rundeten das Programm ab und machten aus Porsche Fans echte Freunde.

Zur Jahreshauptversammlung waren es dann schon 34 Mitglieder, die nach einer Besichtigung der Uhrenmanufaktur A. Lange & Söhne und Verkostung sächsischer Weine die Weichen für den Club neu stellten. Mit dem neuen Namen »Porsche Club Chemnitz Westsachsen« zeigen wir ab sofort nicht nur die Nähe zu unserem Porsche Zentrum Chemnitz, sondern auch die Verbindung zur Region, die geprägt wurde vom Automobilbau und neben der Nordschleife des Ostens auch die höchstgelegene Stadt Deutschlands beherbergt.

Die Vorzüge der Kombination aus Rennstrecke, Landschaft und kulinarischen Genüssen möchten wir 2011 auch anderen Porsche Clubs und Freunden nahe bringen. Vom 29. April bis zum 01. Mai 2011 laden wir deshalb zum ersten Porsche Club Freundschaftstreffen ins Erzgebirge ein. ■

